

Meine große Zeitreise

Vor einiger Zeit kam mir die folgende Idee: Ich dachte mir, dass ich eine Zeitreisemaschine bauen werden. Ich wollte damit zu den Dinos reisen, die 65 Millionen Jahre hier gelebt hatten. Natürlich wollte ich mit einem PKW zu den Dinos reisen, aber nicht alleine. Ich wollte meinen Freund Luca mitnehmen. Zunächst brauchte ich ein paar Teile unseres Autos. Der Zeitreise-PKW musste groß genug sein, um die Tiere mitzunehmen. Außerdem wollte ich meinen Hund Pepe und meine Katze Kitty mitnehmen. Manche Teile bestellte ich über Amazon und einige Tage später waren sie da. Luca und ich legten sofort los um so schnell wie möglich zu den Sauriern zu reisen. Nach einiger Zeit war unsere Maschine fertiggebaut.

Schnell lud ich die Sachen ein. Danach luden wir die Tiere ein, die hinten in ihren Körben lagen, weil ich die Rückbänke ausgebaut hatte. Wir stiegen auch ein. Ich verriegelte die Türen hinten und drückte auf den Startknopf. Dann fuhren Luca und ich los. Wir freuten uns schon sehr auf die Saurier. Nach einiger Zeit drückte ich auf den roten Knopf und vor uns tauchte „*Portal*“ auf! Ich fuhr durch das Portal doch dann wurde es still...nach ein paar Sekunden spuckte uns das Portal aus. Es war sehr hell und sehr heiß. Wir konnten es kaum glauben, wir waren bei den Dinos! Es war zauberhaft. Wir sahen T-Rex'e, Stego aurier und Langhals Dinos. Es war sehr spannend. Leider verging die Zeit wie im Fluge und wir mussten wieder nachhause. Wir haben uns allerdings geschworen, dass wir wiederkommen.

Autor Lennox Ragenow